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午後２時09分開議

○委員長（池亀 睦子）

・ 開会宣告

・ 議題の確認

１ 閉会中継続調査事件

(1) 海洋プラスチックごみ削減への取り組みについて

○委員長（池亀 睦子）

・ 議題宣告

・ 本件については、前回の委員会において、本市の取り組みの方向性について確認し、本日、正副か

ら最終的な調査結果（案）を示すこととしていた。委員の皆様には事前に資料１「調査結果（案）」

および資料２「海洋プラスチックごみ削減への取り組みにかかる提言（案）」を配付しているが、本

日は、この資料について皆様から意見を伺いながら最終的な調査結果の協議を行いたいと思うが、い

かがか。（異議なし）

・ 資料説明：資料１ 海洋プラスチックごみ削減への取り組みについて 調査結果（案）（正副委員

長調製資料）

資料２ 海洋プラスチックごみ削減への取り組みにかかる提言（案）（正副委員長調製

資料）

・ 資料の説明は以上だが、各委員から、何か発言あるか。

○松宮 健治委員

・ 資料２の提言の文章はこのとおりでいいと思う。その裏付けの資料１の調査結果は、中身がカラー

で非常に見やすくなっている。それに基づいた提言書となっていて、説得力のある内容になったと思

うので是非これでお願いしたい。

○委員長（池亀 睦子）

・ 他に発言あるか（なし）

・ 本件調査については、調査結果（案）をもって、最終のまとめとさせていただく。

・ ここで皆様に相談だが、ただいま確認した「海洋プラスチックごみ削減への取り組みにかかる提言」

と「調査結果」については、今後の取り組みの参考にしていただくため、日程調整の上、正副から理

事者へお渡しし、以上をもって、本件調査を終了したいと思うが、よろしいか。（異議なし）

・ それでは、本件については、調査を終了する。

(2) 函館市病院事業経営における今後の対策について

○委員長（池亀 睦子）

・ 議題宣告

・ 本件については、２月17日付で資料が配付されているので、説明を受けるため、理事者の出席を求

めたいと思うが、よろしいか。（異議なし）。
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・ 理事者の入室を求める

（病院局 入室）

・ それでは、資料について、説明をお願いする。

○病院局管理部経理課長（熊木 武）

・ 資料説明：令和元年度 函館市病院事業の事業実績（12月末）（令和２年２月17日付 病院局調製）

・ 資料の説明は以上であるが、最後に２月17日に開催した函館市病院事業経営改革評価委員会の議事

の概略を報告させていただく。当日の評価委員会の主なやりとりとしては、各委員からがんばってい

ることが伝わり、数字も良くなっているが、現場が大変という心配がある。改革の過程で業務量がふ

えているのではないか。医師の時間外勤務の問題は大変難しいことだと思う。などという発言があり、

病院局長や院長等から、特に看護師ががんばっており、業務負担軽減のため、看護師の数をふやすこ

とも考えている。ベッドがいっぱいで患者を断ることもあることから、さらにベッドをふやすことを

考えている。医師の時間外勤務を減らすには、主治医制が大きな壁となっており、チーム制に変えた

いと考えているが、それには患者さんの理解も必要である。などといった趣旨の説明がされた。今回

は今月17日をめどに病院局のホームページにアップするべく作業を進めているところである。アップ

でき次第皆様に連絡させていただくので、よろしくお願いする。

○委員長（池亀 睦子）

・ ただいまの説明について、各委員から何か発言あるか。（なし）

・ 理事者は退室願う。

（病院局 退室）

・ 議題終結宣言

２ その他

○委員長（池亀 睦子）

・ 次に、２のその他だが、各委員から何か発言あるか。（なし）

・ 散会宣告

午後２時27分散会


